



Jesus im Herzen tragen

Description

Zeichen der Zeit



Logo des Weltjugendtages

Unter dem Motto „Geht hin und macht zu Jüngern alle Völker der Erde“ (Mt 28,19) steht der XXVIII. Weltjugendtag, der vom 23. Juli bis 28. Juli 2013 in Rio de Janeiro stattfindet. Geschätzte 2 Millionen Teilnehmer werden an der Copacabana erwartet, um gemeinsam mit Papst Franziskus zu feiern und weltweit Kirche zu erleben.

Das Logo des Weltjugendtages stammt von dem Künstler Gustavo Huguennin: Zentral darin die Christusstatue auf dem Zuckerhut, die in ein Herz eingebettet ist. Die Deutung des Künstlers: „Der Jünger ist derjenige, der Jesus in seinem Herzen trägt.“

Jesus im Herzen tragen – Jünger Jesu sein – hinausgehen! Spuren auch für uns Daheimgebliebenen!?

Weiter Infos:

[Weltjugendtag 2013 Rio](#)

[Steffen Knapp](#)